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Protokoll der digitalen StuKo-Sitzung vom 29. Juni 2020               [bestätigt am 

XX.XX.20XX] 

Ort:   https://meeting.uni-weimar.de/b/tab-tcf-wtp 

Sitzungsleitung:  [Antonia Stuhm] 

Protokoll:  [Simone Braun] 

Die Sitzung beginnt um 19.09 Uhr, [Antonia Stuhm] begrüßt alle anwesenden Gäste und StuKot*innen. 

TOP 0 Formalia 

TOP 0.1 Anwesenheit  

Alle Teilnehmer*innen tragen sich bitte in die Anwesenheitsliste am Ende des 

Pads ein. 

 

 

TOP 0.2 Wortmeldung  

Die Wortmeldung der heutigen Sitzung erstellt [Lena Rose].  

 

TOP 1 Berichte der Delegierten/Beauftragten/Referent*innen 

TOP 1.1 AG Initiativen -> [Julien Breunig]  

Vorab-Information: 

Bestandsaufnahme abgeschlossen am vergangenen Freitag, es ging da-

rum möglichst viele Inis zu interviewen, um die Abläufe der Inis besser 

kennen zu lernen. 

Erstes gemeinsames Treffen der AG nach der Pause in der KW27 ge-

plant um sich mit dem Thema "zentrale Finanzverwaltung" zu beschäfti-

gen, kommender Donnerstag 17 Uhr. 

Aus der Sitzung: 

Rückmeldung der Fahrradwerkstatt: Am 06.07.2020 wird wieder geöff-

net, der Hygienebedarf wird anfänglich von der Pumpe besorgt um mit 

der Arbeit anfangen zu können, sobald abgeschätzt werden kann, 
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welcher Bedarf vorhanden ist, könnte die Bestellung und Verteilung 

über das Hausreferat erfolgen. 

Die Fahrradwerkstatt muss zum Oktober wieder umziehen, es wird gebeten, 

sich umzuhören und geeignete Objekte den Initiativen-Mitgliedern der Fahrrad-

werkstatt mitzuteilen, gerne in Campusnähe. 

 

TOP 2 Vorstellung und Wahl von Referent*innen und Delegierten 

TOP 2.1 Vorstellung und Wahl von [Zelda Diedrich] als Referentin 

für Digitale Infrastruktur 

 

[Zelda] stellt sich vor: Sie möchte gerne das Referat Digitale Infrastruktur 

als Referentin übernehmen, sie ist seit ein paar Jahren bereits mit dabei, 

studiert Medienkunst im Bachelor, ist schon länger in Weimar.  

Frage aus der Runde: wie passt es zusammen, Referentin des StuKo 

werden zu wollen und #notmystuko zu verbreiten? 

Antwort: von innen heraus lassen sich Institutionen immer besser be-

einflussen. Zudem waren das Referat Digitales und der StuKo bisher 

nicht immer einer Meinung.  

Frage: Kann die Aufgabe guten Gewissens übernommen werden und 

eine gute Zusammenarbeit gewährt werden? Wie lange könnte [Martin 

Tippmann], bisheriger Referent, noch unterstützen? [Martin] wurde im-

mer eher als vermittelnd wahrgenommen. Gäbe es noch weitere Perso-

nen, die bei der Referatsarbeit helfen könnten? 

[Martin] ist noch etwas da und unterstützt weiterhin. Zudem hat der 

Maschinenraum immer wieder mitgearbeitet und würden ebenfalls un-

terstützen. 

Anmerkung aus der Runde: Es wurde bei der Informationssitzung des 

StuKo für die Initiativen Anfang des Jahres eine gewisse Anspannung 

zwischen dem Maschinenraum und dem StuKo wahrgenommen, das 

war schade, es wäre schön, zusammen zu arbeiten und die Kommunika-

tion angenehmer zu gestalten. 

Frage: Wie lange bleibt [Zelda] noch? Sie hat den Bachelor gerade ange-

fangen und ist noch eine Weile da. 

Frage: Ist es bewusst, dass man als Referent*in des StuKo für den StuKo 

spricht und mit dem StuKo zusammenarbeitet, lässt sich das trennen? Ja, da 

wird kein Problem gesehen. 

 

 

TOP 2.2 Vorstellung und Wahl von [Arijit Bhattacharyya] als studen-

tische Vertretung in den AS Studium und Lehre für K & G 

 

[Arijit] studiert Freie Kunst, interessiert sich für die Abläufe in der stu-

dentischen Selbstverwaltung, er hat bereits in ähnlichen Positionen an 
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seiner Uni in Indien gearbeitet und möchte sich in den Ausschuss ein-

bringen um die Interessen seiner Fakultät in dem Gremien im struktu-

rellen Gespräch einzubringen. 

Es gibt aus der Runde keine weiteren Fragen 

Die Personaldebatten werden im Breakout-Room geführt. 

 

TOP 3 Informationen und Beschlüsse des Vorstandes 

TOP 3.1 Kiosk.6 - Alternative Nutzung vor dem Bauhaus-Museum - 

Anfrage von [Fr. Dr. Kolb] 

 

Vorab-Information: 

Belebung des Stephan-Hessel-Platzes durch Anbieten von Getränken 

evtl. im Kiosk.6 (Nutzung des Kiosks vor dem Bauhaus-Museum wäh-

rend der Bauarbeiten auf dem Sophienstiftsplatz), evtl. die Möglichkeit, 

so den Kiosk weiterhin als Ausstellungsfläche zu nutzen, in Kombination 

mit Gastronomie. 

Alternativ könnte man sich seitens der Stadt vorstellen, mit der Klassik-

Stiftung eine Kooperation einzugehen, und deren Kiosk auf dem Platz 

auch zum Verkauf von Getränken zu Nutzen. 

Aus der Sitzung: 

[Michelle] vom Kiosk.6 wird sich mit der Marke.6 beraten und dann auf den 

StuKo zukommen. 

 

 

TOP 4 Sonstiges 

TOP 4.1 AG-AG - Aufgabenverteilung  

Die AG plant ein Treffen Ende der Woche, der TOP wird auf nächste Woche ver-

schoben. 

 

 

TOP 4.2 Übergabebericht  

Vorab-Information: 

https://cloud.bau-ha.us/apps/onlyoffice/1552322?file-

Path=%2FStuKo%2F%C3%9Cbergabebericht%20StuKo%202020.docx 

Aus der Sitzung: 

Bisher noch nichts passiert, [Lena] ist für A & U verantwortlich für das Organi-

satorische, für die anderen Fakultäten hat sich noch niemand bereit erklärt. 

Sammlung von Themen und Zustän-

digkeiten in dem Pad -> [alle] 

https://cloud.bau-ha.us/apps/onlyoffice/1552322?filePath=%2FStuKo%2F%C3%9Cbergabebericht%20StuKo%202020.docx
https://cloud.bau-ha.us/apps/onlyoffice/1552322?filePath=%2FStuKo%2F%C3%9Cbergabebericht%20StuKo%202020.docx


 

 

 

 

 

 

 
 4 | 7 

 

Alle Anwesenden werden gebeten, hier aktiv zu werden und das Pad mit Input 

zu versorgen. 

 

TOP 4.3 Konstituierung des neuen StuKo/Legislatur 2020/21  

Vorab-Information: 

Gibt es da schon Termine? Denn daran sollen/müssen sich die FsR ori-

entieren um dann bereits in den StuKo entsendet haben.  

Gibt es eine digitale Alternative zur Klausurtagung bzw. wurden sich dazu 

schon irgendwelche Gedanken gemacht, wird sie verschoben, oder fällt sie er-

satzlos aus? 

Aus der Sitzung: 

In der vergangenen Vorstandssitzung hat sich der Vorstand Gedanken 

über die weitere Terminierung nach den FsR-Wahlen gemacht. 

Konstituierung der FsR in der letzten Juli-Woche möglich, erste oder 

zweite August-Woche könnte zur Konstituierung des StuKo genutzt wer-

den, im Oktober Übergabe bzw. Klausurtagung, Form der Klausurtagung 

noch offen.  

Die universitären Gremien tagen bereits wieder im Oktober, davor sollte 

die Konstituierung der studentischen Gremien abgeschlossen sein. 

Klausurtagung könnte als Info-Teil online stattfinden, das Kennenlernen 

könnte man dann vor Ort organisieren, je nachdem wie sich die Situa-

tion bis dahin gestaltet. 

Vorläufige Wahlergebnisse aller Wahlen liegen am 24.07.2020 vor. 

Termin für die konstituierende Sitzung möglich am 24.07. für die FsR 

und am Wochenende darauf 25. oder 26.07. die Konstituierung des 

StuKo. Alternativ kämen der 03.08. oder der 10.08. infrage. Diese Daten 

werden in den FsR bis zur kommenden Sitzung besprochen und dann 

abgestimmt. 

 

 

TOP 4.4 Ersti-Woche – Planungen, Ideen, Orga-Team?  

Bisher gibt es noch nichts Konkretes bzgl. der Organisation der Ersti-Woche.  

[Lea] und [Ludwig] aus dem FsR M hätten einige Ideen. 

In diesem Pad https://m18.uni-weimar.de/pad/p/Erstiwoche_2020 können 

Ideen gesammelt werden. 

 

 

TOP 4.5 Gremienzeit der neuen Legislatur  

Vorab-Information:  

https://m18.uni-weimar.de/pad/p/Erstiwoche_2020
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Problematik: Gremienzeit der neuen Legislatur - Bei der Durchführung 

der FsR-Wahlen im gewohnten Zeitraum nächstes Jahr, fällt die Gremi-

enzeit der kommenden Legislatur kürzer aus, ein Anspruch auf Anrech-

nung von Gremientätigkeit auf BAföG oder Langzeitstudiengebühren er-

folgt jedoch erst ab einem Jahr Gremientätigkeit. 

Aus der Sitzung: 

Rücksprache von [Peter] mit der BAföG-Stelle des StuWe: es werden 

grundsätzlich die mit Gremientätigkeit verbrachten Monate angerech-

net, bei einer Legislaturlaufzeit von 10 Monaten würden demnach 5 Mo-

nate auf das BAföG angerechnet werden. 

Rückmeldung von [Fr. Klamt] aus dem DSL bzgl. der Handhabung bei den Lang-

zeitstudiengebühren: Es wird Corona-bedingt eine Ausnahme gemacht und die 

Regelung, dass erst ab einem akademischen Jahr ohne vorlesungsfreie Zeit 

Gremientätigkeit angerechnet wird, entsprechend angepasst. Ab einer Tätigkeit 

über eine Legislatur kann ein Semester, nach einer weiteren Legislatur noch 

ein weiteres Semester an Langzeitstudiengebühr erlassen werden. 

 

TOP 4.6 Urabstimmung zur Satzungsänderung  

Zur Änderung des §4 (2) der Satzung (es muss das Wort „insbesondere“ gestri-

chen werden) soll im Zuge der FsR-Wahlen auch eine Urabstimmung durchge-

führt werden.  

Hier kommt in der Runde erneut die Diskussion auf, den StuKo von 16 auf 12 

Mitglieder zu verschlanken. 

Bis zur kommenden Sitzung wird nochmal Input für eine Diskussion darüber im 

Vorbereitungspad gesammelt. Der Punkt wird dann nochmals besprochen. Zu-

dem wird in einem der Sitzung folgenden Umlaufbeschluss die Urabstimmung 

abgestimmt. 

 

 

TOP 5 Termine 

TOP 5.1 Digitaler HIT am 04.07.2020  

Der, StuKo könnte sich beim digitalen HIT am 04.07.2020 präsentieren, 

es findet nach einem Einführung-/Vorstellungs-Block auch ein ganztägi-

ges Expertenforum statt, hier wäre es schön, noch jemand aus der Stu-

dierendenvertretung zu haben, Bauhaus-Botschafter sind auch am 

Start.   

https://www.uni-weimar.de/de/universitaet/studium/digital-orientie-

ren/hochschulinformationstag-digital/ 

Es stünde ein etwa 10-minütiger Slot im Anfangsblock für den StuKo zur 

Vorstellung zur Verfügung. 

Interessenten melden sich bitte bei christian.eckert@uni-weimar.de 
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Es wird eine Präsentation wird vorbereitet und als Video abgespielt, Fra-

gen werden vor Ort gestellt und gesammelt und im Anschluss im Webi-

nar beantwortet. 

Die Präsentation kann über den Bildschirm geteilt werden, es soll mög-

lichst wenig technisch anfällig sein. 

[Ludwig] würde sich bereit erklären? [Knut] und [Olli] fragen nochmal 

nach und geben die Info an [Christian Eckert] weiter. 

 

TOP y Nächste Sitzung 

Termin:  06.07.2020 

Redeleitung:  [Lukas Lindemann] 

 

Ende der Sitzung 21.42 Uhr 

 

Anwesenheitsliste: 

Geschäftsführung: [Simone Braun] 

 

StuKo: 

FsR A & U:  

[Annika Wismer] 

[Lena Rose] 

[Lukas Lindemann] 

[Antonia Stuhm] - Vorstand 

 

FsR B: 

[Sophie Littmann] 

[Gabi Ziegler] – entschuldigt 

[Sreekanth Buddhiraju] 

      

FsR K & G: 

[Jan Schneider] - Vorstand 
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[Leah Lemmermann] - entschuldigt 

[Max Schürmann] (verspätet) 

 

FsR M: 

[Oliver Singler] 

[Knut Rothe] - Vorstand 

[Om Sai Aravind Veeramalla] 

 

Gäste: 

[Zelda Diedrich] – Vorstellung Referentin Digitale Infrastruktur 

[Arijid Bhattacharyya] – Vorstellung studentischer Vertreter As Studium & Lehre 

[Julien Breunig] – Referent Initiativenkooirdination 

[Janna Bülow] - Senatorin B 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


